

EVENEMENT-REJAC : Conakry s’apprête à accueillir la Presse africaine

Sous le haut patronage du **Gouvernement Guinéen**, l’hebdomadaire “Le Punch”, en partenariat avec la Haute Autorité de la Communication (HAC), le Ministère de l’Information et de la Communication et l’ensemble des Associations de presse, organise la première édition de la Rencontre des Journalistes Africains de Conakry (REJAC), les 26 & 27 juin 2025.

Placée sous le thème central du « *Journalisme et de l’Intelligence artificielle* », cette première édition réunira dans notre pays une vingtaine de journalistes africains francophones parmi les plus renommés. Ils viendront s’ajouter à la crème de la presse nationale, des aînés et de la nouvelle génération, pour débattre des grands enjeux de la presse africaine de l’heure.

Au menu de cette première édition de la REJAC, des panels de haut niveau sur des thématiques pertinentes :

- ✓ « *La presse écrite à l’heure du numérique* » ;
- ✓ « *Le journaliste face aux risques de manipulation* »

En marge de ces panels, une formation axée sur « *la couverture médiatique en période de crise* » sera également offerte à une trentaine de confrères et consœurs.

La REJAC se veut un rendez-vous incontournable de la réflexion sur les problématiques contemporaines de presse en Afrique.

Cette première édition est placée sous la Présidence d’honneur de *Madame Rose Pola PRICEMOU*, Ministre des Postes, des Télécommunications et de l’Economie Numérique.

Conakry, le 23 avril 2025

La Commission d’organisation